

Mettre Fin À La Pauvreté

ENJEUX CLEFS

Plus de 1,6 million de personnes, ou une personne sur sept, vit dans la pauvreté en Ontario. Selon un rapport des Nations Unies de 2006, les taux de pauvreté demeurent élevés parmi les groupes désavantagés, dont les Autochtones, les immigrants, les personnes ayant un handicap, les jeunes et les mères monoparentales.

Dans les années 1990, le gouvernement conservateur a ciblé les personnes les plus vulnérables de l'Ontario afin de libérer de l'argent pour offrir des baisses d'impôt aux riches. Les conservateurs ont coupé dans l'aide sociale, mis fin au gel des loyers, gelé le salaire minimum, retiré la Prestation nationale pour enfants aux personnes sur l'aide sociale et restreint l'accès aux prestations du Programme ontarien de soutien aux personnes handicapées (POSPH).

Les libéraux ont promis une société plus « plus gentille, plus douce, plus aimante », mais ils n'ont pas fait grand chose pour renverser les politiques désastreuses des conservateurs. Ils n'ont pas augmenté les prestations d'aide sociale ni les prestations du POSPH suffisamment pour que les gens puissent répondre à leurs besoins fondamentaux, et ils n'ont pas non plus mis fin aux dispositions de récupération du Supplément de la prestation nationale pour enfants. Ils refusent de mettre en œuvre un salaire minimum de 10 \$ dès maintenant, et ce n'est qu'en raison d'un important qu'ils ont accepté d'augmenter le salaire à 10,25 \$ d'ici 2010. Mais les libéraux ont voté récemment en faveur d'une augmentation de salaire énorme pour les députés provinciaux.

Les services publics qui sont accessibles à tout le monde comme les services de garde abordables sans but lucratif, le logement abordable, l'enseignement public et les soins de santé font partie du salaire social qui sont la base de la justice et de l'égalité dans notre province. Malheureusement, les libéraux et les conservateurs ont continué de capituler devant les pressions des entreprises pour réduire la taille du gouvernement et ont brimé les travailleuses et les travailleurs en leur enlevant des salaires sociaux qui ont pris des années à obtenir.

LES PARTIS – BULLETIN

Conservateurs

- Ont gelé le salaire minimum pendant plus de dix ans; mis fin du gel des loyers.
- Ont coupé dans les prestations de l'aide sociale; ont restreint l'accès au Programme ontarien de soutien aux personnes handicapées (POSPH).

Libéraux

- Ont refusé de mettre en œuvre un salaire minimum de 10 \$, tout en accordant une immense augmentation de salaire aux députés provinciaux.
- Refusent de mettre fin aux dispositions de récupération du Supplément de la prestation nationale pour enfants jusqu'en 2011.

NPD

- Augmentera le salaire minimum à 10 \$ DÈS MAINTENANT; cherchera à développer de façon ambitieuse le transport en commun.
- Protégera les personnes âgées contre les augmentations foncières qui montent en flèche.
- S'attaquera aux questions du salaire social et des services de garde, du logement, de l'éducation et des emplois décents.

LA POSITION DU SCFP-ONTARIO ...

Notre choix : seul le NPD augmentera le salaire minimum dès maintenant à 10 \$ et fournira les appuis sociaux nécessaires pour aider à mettre fin à la pauvreté.